

3学期始業式

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で色々な事がありました。
いつも通りでないことがたくさんありました。
でも、ちゃんと2021年がやってきました。
当たり前のことですが、どんな大変なことがあっても
時間は我々みんなに平等に流れます。
なので、立ち止まることなく
皆で一緒に、できることをしっかりと考え、話し合い、行動していきましょう
目標だけは失わないように
2021年も頑張っていきましょう
今年もよろしく願いいたします。

終業式でも話しましたが、
いつもと違う年越しでしたが、皆さんは今年なりのいい年越しになりましたか
私は毎年通り、テレビ三昧で
31日は紅白、1日はニューイヤー駅伝、2・3日は箱根駅伝でした
特に箱根駅伝は、例年以上にワクワクしながら楽しめた大会でした
10区に入った時点で3分以上の差があったので
「決まったな」と思い、散歩に行き戻ってきてびっくりでした。
最後まで何があるか分からない、「諦めない力」を感じました。
逆転の瞬間を見逃したことを、勝手に結果を決めたしまったことを悔いました。

皆さん、特に3年生、いい結果でも、悪い結果でも、
結果を自分で勝手に決めてしまっているところはありませんか
「どうせ大丈夫だから」とか「どうせダメだから」
なんて気持ちをもって試験に臨むことはありませんか
その時点では、結果は決まっていません、入試でも最後まで諦めない心が大切になります。
それと合わせて、面接練習の時に3年生のある生徒にいいことを教えてもらいました。
一番初めにゆっくり丁寧に名前を書いくといい点が取れるそうです。
試してみてください。
3年生の全員のいい報告を待っています

1、2年生も昨年決めた2020年度の目標達成に向け
自分で結果を決めることなく、最後まで目標に向けて頑張りましょう。
ここからが本当の頑張りどころです。
3学期も感染予防を徹底しながら
それぞれの目標に向かって頑張りましょう。